

2025

« Meilleurs vœux » le scénario est le même depuis l'éternité !

Meilleurs que quoi ? Meilleurs que ceux des années passées ?

Non, hypocrisie.

Si certains se plient à cet usage en toute sincérité, le rituel est tel que tout le monde s'y colle, sans parfois réellement y croire.

Ainsi nos dirigeants se sont sacrifiés à la tradition des vœux, vantant les bons résultats, l'esprit d'équipe et l'investissement des « collaborateurs ».

Les vapeurs de fête s'estompant à peine, qu'il a fallu se réatteler à nos tâches. Quand bien même, reste donc à présenter des « vœux ».

2024 fut une année noire pour les acquis (ou plutôt conquis) des agents, pour la démocratie, pour la justice sociale, et, dans la nuit du 31 décembre au 1er janvier, aucun coup de baguette magique n'a hélas inversé la tendance.

Ainsi, les vœux se doivent quand même d'être positifs (quoi que, ils sont positifs pour eux, pour les actionnaires, puisque l'argent de notre travail est distribué à ceux-ci au détriment de nos salaires).

Le traditionnel et fameux « bonne année et bonne santé » de nos dirigeants ne veut rien dire, parce que, malgré les efforts pour paraître sincères, ils sont francs comme des ânes qui reculent et aussi clairs que les rejets d'usines à charbon.

Les négociations salariales et les conditions de travail ne seraient pas les grands oubliés de toutes ces expressions de circonstance.

Une chose demeure certaine : Pour que l'année soit bonne, il sera nécessaire de lutter, de résister, de convaincre, de gagner...

Que pouvons nous donc vous souhaiter sans hypocrisie, pour cette nouvelle année ?

Nous vous souhaitons donc, cher(e)s collègues, le courage, la volonté et la pugnacité nécessaire pour impulser et mener les luttes cette année.

Pour sa part, le syndicat CGT Énergie 43 fait le vœux de moderniser les grilles de salaires sans les supprimer, abroger la réforme des retraites pour que les nouveaux embauchés bénéficient du régime spécial, améliorer votre quotidien au travail, etc...

De même, souhaitons à tous les agents, la clairvoyance et l'esprit critique utile pour éviter la résignation.

Victor Hugo disait : « ceux qui vivent sont ceux qui luttent »

La CGT Énergie 43 vous souhaite donc d'être pour 2025, bien VIVANT.

Et si vous cherchez encore une bonne résolution ?

Syndiquez vous afin de devenir plus forts collectivement, défendons notre statut et allons négocier ensemble de nouveaux droits.